



## > 100 jours pour entreprendre : C'est parti !



Le mouvement *100 jours pour entreprendre* (porté par *Esprits d'Entreprises*, *100 000 Entrepreneurs*, *CroissancePlus*, *Réseau Entreprendre Paris*, *CJD* et *le Moovjee*) vise à développer une véritable communauté de jeunes animés par le désir d'entreprendre.

*100 jours pour entreprendre* entame sa 3<sup>e</sup> saison : entre le 15 janvier et le 25 avril 2014 les jeunes de 18 à 26 ans auront 100 jours pour poster une vidéo présentant leur projet de création d'entreprise sur le site : [www.100journspourentreprendre.fr](http://www.100journspourentreprendre.fr) Les dix gagnants remporteront chacun une box d'une valeur de 5 000 € : 2 500 € déposés sur un compte bancaire, un smartphone avec 2 ans d'abonnement, un accompagnement juridique et comptable et un an d'accompagnement par un mentor. Jacques-Antoine Granjon était le président de l'édition 2013. Cette dernière a permis de toucher 620 000 jeunes, plus de 240 vidéos ont été postées et 10 lauréats récompensés. Et c'est parti pour l'édition 2014 !